

## NOTA DE PRENSA

# HLA Montpellier y Fundación Dfa organizan una charla divulgativa sobre ginecología y discapacidad

- *La sesión tendrá lugar en el salón de actos de la Clínica HLA Montpellier el próximo 8 de junio*
- *La Dra. Adelina Salazar, ginecóloga de HLA Montpellier, y Marina Joven, voluntaria de Fundación Dfa, hablarán sobre la importancia de las revisiones ginecológicas periódicas en mujeres con discapacidad*

**Zaragoza, lunes 5 de junio de 2022.** La Clínica HLA Montpellier y Fundación Dfa organizan una conferencia titulada "Ginecología y discapacidad", que se desarrollará en el salón de actos de la Clínica HLA Montpellier el próximo 8 de junio a las 18:00 horas. De esta forma, ambas entidades pretenden informar y sensibilizar acerca de las patologías ginecológicas más frecuentes que sufren las personas en condición de discapacidad física, así como crear conciencia acerca de las dificultades que tienen que afrontar a la hora de acudir a revisiones ginecológicas periódicamente.

Acudir a la consulta del ginecólogo se puede convertir sencillamente en un obstáculo para muchas mujeres con discapacidad física. La falta de espacios amplios, de camillas adaptadas y de grúas para transferir al paciente supone importantes barreras para que estas mujeres accedan a las revisiones ginecológicas, ecografías y seguimiento de embarazos.

Según la información de la Encuesta de Discapacidad, Autonomía personal y situaciones de Dependencia 2020 elaborada por el INE, de los 4,38 millones de personas que declaran tener alguna discapacidad, el 58,6% son mujeres. Además, las mujeres presentan una tasa de discapacidad por mil habitantes (112,1) significativamente más alta que los hombres (81,2). Por

grupo de discapacidad, las tasas más altas en mujeres corresponden a: movilidad (68,5), vida doméstica (57,8) y autocuidado (38,0).

En esta conferencia, la Dra. Adelina Salazar, ginecóloga de HLA Montpellier, hablará sobre la sensibilización e importancia de las revisiones ginecológicas periódicas en mujeres con discapacidad, la importancia de la prevención de enfermedades ginecológicas y las principales patologías asociadas, especialmente aquellas derivadas del uso de silla de ruedas, etc.

El acto contará con el testimonio de Marina Joven, voluntaria de Fundación Dfa, quien hablará sobre el hecho de que las mujeres con discapacidad no suelen realizarse las revisiones ginecológicas establecidas (consultan menos y más tarde) aunque presentan las mismas patologías ginecológicas que el resto de las mujeres. Esto se debe principalmente a problemas de accesibilidad en la mayoría de los casos, no exclusivamente estructurales (espacio suficiente para sillas de ruedas, acceso a la mesa de exploraciones, mesas de exploraciones no adaptables, etc.) sino también derivados de la organización de las consultas (personal de apoyo, tiempo dentro de la consulta, etc.). Al final habrá un coloquio entre todos los presentes.

La asistencia a la ponencia es libre y gratuita y también se retransmitirá vía streaming en el canal de YouTube de ambas entidades para las personas interesadas que no puedan acudir de manera presencial.

### **Conferencias desde 2014**

Esta conferencia es una iniciativa más dentro del ciclo de charlas divulgativas llevado a cabo en las tres capitales aragonesas desde 2014. Estas sesiones abiertas a toda la sociedad están protagonizadas por especialistas de prestigio de la Clínica HLA Montpellier y personas usuarias de Dfa. Tratan diferentes temas relacionados con la medicina y la discapacidad.